



KABUPATEN BENGKULU SELATAN

SUMBER BERITA

SELASA, 08 OKTOBER 2019

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Kontraktor Kembalikan TGR Rp243 Juta

KOTA MANNA, BE - Upaya unit tindak pidana korupsi (tipikor) satreskrim Polres Bengkulu Selatan (BS) dalam menindaklanjuti temuan Badan pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia (RI) terkait tuntutan ganti rugi (TGR) patut diacungi jempol. Pasalnya setelah sukses mengembalikan kerugian negara dari mantan anggota DPRD BS. Kali ini TGR di dinas pekerjaan umum dan penataan ruang (PUPR) oleh rekanan sudah mulai membuahkan hasil. " Hari ini (kemarin red), ada satu rekanan sudah mengembalikan TGR," kata Kapolres BS, AKBP Deddy Nata SIK melalui kasat Reskrim, AKP Rahmat Hadi Fitrianto SH SIK didampingi kanit Tipiter, Ipda Sukamto MSi saat ditemui di ruang kerjanya, Senin (10/7).

Sukamto mengatakan, rekanan yang sudah mengembalikan TGR tersebut yakni PT HMP sebesar Rp 243 juta. TGR ini dari dua kegiatan yakni kegiatan peningkatan jalan trans Sulau dan Trans Martam sebesar Rp 100 juta dan kegiatan peningkatan jalan lingkungan Tripkastalani sebesar Rp 143 juta. Sehingga totalnya Rp 243 juta.

" Untuk rekanan lainnya kami tunggu paling lambat akhir bulan ini," ujar Sukamto.

Sukamto menjelaskan, selain PT HMP masih ada 4 rekanan lagi yang belum mengembalikan TGR, Diantaranya CV MK pada dua kegiatan yakni peningkatan jalan Kelurahan Masat dan peningkatan jalan lingkungan desa Sukaraja dengan total TGR sebesar Rp 80 juta. Juga rekanan lainnya diingatkannya agar dapat segera melunasi TGR nya. Sebab, jika tidak dilunasi hingga akhir Oktober ini, dirinya memastikan akan melanjutkan proses hukum terhadap ke-4 rekanan tersebut. " Jika akhir Oktober ini tidak mereka lunasi, proses hukumnya akan kami tingkatkan ke penyidikan," ujarnya.

Tidak hanya itu, rekanan yang tidak melunasi TGR nya, smabung Sukamto, akan disampaikan ke LPSE. Sehingga nanti pihak LPSE dapat memberikan penilaian jika rekahan tersebut bermasalah dan bisa di blacklist. (369)